

La Conférence des bâtonniers de France rend hommage à Robert Badinter, figure emblématique de la justice

C'est avec une profonde tristesse que la Conférence des bâtonniers a appris le décès de Monsieur Robert Badinter, grande figure de la justice française. Avocat, homme politique et défenseur infatigable des droits de l'homme, Robert Badinter a marqué l'histoire juridique et politique de notre pays.

Tout au long de sa carrière, Robert Badinter s'est illustré par son engagement indéfectible en faveur de la justice, de la liberté et de l'humanité. Son combat pour l'abolition de la peine de mort en France demeure l'un de ses héritages les plus marquants, témoignant de sa conviction profonde en la dignité humaine et en l'égalité devant la loi.

La Conférence des bâtonniers tient à saluer la mémoire d'un homme d'exception dont le courage a inspiré des générations d'avocats. Son parcours illustre avec éloquence les valeurs fondamentales de notre profession : l'indépendance, l'éthique et le respect de la dignité humaine.

En ce moment de deuil, la Conférence des bâtonniers adresse ses plus sincères condoléances à la famille et aux proches de Robert Badinter, ainsi qu'à l'ensemble de la communauté judiciaire.

À propos de la Conférence des bâtonniers de France

La Conférence des bâtonniers regroupe, exception faite du barreau de Paris, l'ensemble des bâtonniers en exercice de France. Créée en 1903, la Conférence des bâtonniers est un lieu de travail, de créativité et de débats intenses et ouverts, pour celles et ceux qui, sur le terrain, assument la responsabilité des barreaux. La Conférence, parce qu'elle est la réunion volontaire des bâtonniers, incarne l'ordinalité en mouvement.



Pour plus d'informations et demande d'interview, veuillez contacter :

Garance Ménard

Mail : gmenard@conferencedesbatonniers.com

Tél. : 01 44 41 99 19 / 06 73 59 34 87